

Jueves 25 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://www.youtube.com/watch?v=JytaCYzZ1ac&feature=youtu.be>

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/bbbe250/click-gobernacion-de-santander-24-25-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *'Mario Hernández es un gran embajador de Santander'*
- *Gobernación entregó indumentaria deportiva a adultos mayores del Hogar San Rafael*
- *Administración seccional capacita a funcionarios municipales en conservación de archivos*
- *Convenio Gobernación - UIS para solucionar fenómeno de remoción en masa en Vélez*

En Bogotá, gobernador Aguilar Villa pide a santandereanos apoyar la búsqueda de la paz

- *Durante los actos de celebración de la Santandereanidad*
- *Personalidades de todo el país se dieron cita en la Casa Santander, este miércoles en la noche*

BOGOTÁ. “Construyamos un mejor Santander, un mejor país, y eso lo lograremos siempre y cuando logremos la paz. Por esto, los santandereanos rodeamos al presidente, Juan Manuel Santos, en ese gran propósito nacional. Esperamos que las Farc sean coherentes con el discurso que las ha llevado a dialogar”.

De esta manera, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, reiteró, en nombre de los santandereanos, su respaldo a las gestiones de paz que adelanta el presidente Santos.

El respaldo

Las palabras del Mandatario seccional fueron expresadas durante los actos de celebración de la Santandereanidad, desarrollados en la Casa Santander, en Bogotá, este miércoles en la noche.

El llamado de Aguilar fue recibido con un sonoro aplauso por el centenar de personas que se dieron cita en esta celebración, entre quienes se encontraban el empresario Mario Hernández; el auditor General de la República, Jaime Ardila Barrera; el rector de la Universidad Nacional; Ignacio Mantilla; el director seccional de Fiscalías, Jorge Eduardo Carranza; ex fiscal general de la Nación, Alfonso Gómez Méndez; el ex procurador General, Jaime Bernal Cuéllar; los senadores, Mauricio Aguilar y Honorio Galvis; el ex senador Marco Alirio Cortés Torres, así como un gran número de actores y actrices.

‘Mario Hernández es un gran embajador de Santander’

- *El empresario fue distinguido con la orden al Mérito José Antonio Galán*
- *El gobernador Aguilar Villa destacó su labor empresarial, dentro y fuera del país*

BOGOTÁ. “Apreciado doctor Mario Hernández, usted ha hecho de su nombre una gran marca de prestigio en el mundo de la marroquinería y la confección de ropa en cuero, lo cual nos llena de orgullo a los santandereanos; déjeme decirle que usted es un gran embajador de Santander”.

Con estas palabras, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, exaltó la labor empresarial que durante más de 40 años ha venido desarrollando Mario Hernández, natural de Capitanejo y considerado uno de los empresarios más exitosos de su sector, dentro y fuera de Colombia, como quiera que tiene alrededor de 50 tiendas en Colombia, Estados Unidos, Panamá, Brasil, México y Venezuela.

La distinción

Aguilar Villa impuso a Hernández la orden al Mérito José Antonio Galán, la máxima distinción que concede el Departamento a quienes dejan en alto el nombre de Santander.

“Gracias, señor gobernador, Richard Aguilar, por esta distinción que hoy me entrega, la cual me compromete más. El desafío es perdurar las compañías, trabajar con más pasión y más motivación”, dijo Mario Hernández.

Gobernación entregó indumentaria deportiva a adultos mayores del Hogar San Rafael

BUCARAMANGA. Para brindar alegría y mejorar la calidad de vida de los adultos mayores del Hogar San Rafael, situado en el sector norte de Bucaramanga, la Administración Departamental este miércoles entregó equipamiento deportivo a esta población.

El Gobierno de la Gente, a través de la Secretaría de Desarrollo Departamental, entregó 200 sudaderas y uniformes a esta comunidad, acción que hace parte de un programa de la Gobernación encaminado a llevar ayuda a los adultos mayores de los 87 municipios de Santander, con la colaboración de los municipios y los consejos comunales ‘De la mano con la gente’, dijo Óscar Villamizar, asesor del gobernador Richard Aguilar Villa.

Amor y respeto para nuestros mayores

Óscar Villamizar expresó: “decimos a los adultos mayores de Santander que cuentan con el Gobierno de la Gente para superar sus dificultades, porque ellos, como forjadores de la historia de nuestro departamento están por encima del bien y el mal, son dignos de respeto y deben ser valorados, amados y felices”.

Estos 200 adultos mayores del Hogar San Rafael pertenecen a los programas lúdicos, académicos, sociales y deportivos que desarrolla esta institución en los Centros Vida de los barrios San Rafael, Norte Bajo, Sinal, Chapinero, Villa Mercedes y Las Olas Altas, dijo la directora interna del asilo, Sor Gilma Silva Ochoa.

Administración seccional capacita a funcionarios municipales en conservación de archivos

BUCARAMANGA. Capacitar al personal encargado de los archivos en los 87 municipios de Santander para que puedan organizar, actualizar y conservar el patrimonio documental es el objetivo del III Seminario Departamental de Archivos y la Primera Muestra Documental Histórica organizada por la Gobernación de Santander y el Archivo General de la Nación (AGN).

El Gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, instaló el encuentro la mañana de este jueves en el auditorio Enrique Low Murtra, del edificio del SENA en Bucaramanga.

Información es poder

El gobernador Richard Aguilar Villa dijo: “a través de la línea estrategia del Buen Gobierno vamos a actualizar nuestros archivos, a implementar el programa de la gestión documental y digitalización. Quien tienen la información tienen el poder. Por eso en Santander trabajamos para ofrecer y garantizar los criterios para la conservación, organización y seguridad de los archivos del Departamento”.

En el encuentro participan la comunidad archivística, alcaldes, servidores públicos abogados, ingenieros, periodistas y la ciudadanía interesada.

El director de Archivo de la Nación, Carlos Alberto Zapata Cárdenas, manifestó que la importancia de trabajar en la conservación de estos documentos radica en que “sin archivo no hay memoria, y sin memoria no hay futuro ni presente”.

Convenio Gobernación - UIS para solucionar fenómeno de remoción en masa en Vélez

BUCARAMANGA. Para determinar las causas del movimiento en masa que se registra en el municipio de Vélez, y adoptar las acciones que permitan superar la emergencia que se presenta en esta localidad, la Gobernación de Santander y la Universidad Industrial de Santander (UIS) firmaron un convenio interinstitucional para adelantar los estudios geológicos y geotécnicos respectivos.

Este trabajo será ejecutado por 19 geólogos que cursan maestría en la UIS y demanda una inversión de 560 millones de pesos, en donde el Gobierno Departamental, que preside Richard Aguilar Villa aporta \$200 millones; el municipio de Vélez destinó \$150 millones; la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS) \$30 millones y la UIS aporta 180 millones de pesos.

Acción popular

La alcaldesa de Vélez, Yaneth Cristina Granda, dijo que el estudio determinará los sitios aptos para la construcción de viviendas y otros establecimientos, y también identificará y definirá los sitios donde no se puede construir en el sector urbano y en el rural.

Este estudio se adelanta en cumplimiento de una acción popular a la que se le está dando respuesta por parte del Gobierno Nacional, la Administración Departamental y el Municipio, dijo la Alcaldesa de Vélez

325 casas en riesgo

La funcionaria dijo además, que un censo preliminar realizado en el perímetro urbano estableció que 325 viviendas están en riesgo de desplomarse, 165 deberán ser demolidas y 70 pueden repararse.

En el sector rural la situación más delicada se registra en el corregimiento de Jordán Alto, donde el 92 por ciento de las viviendas tiene que ser demolido, por estar afectado por la falla geológica.